

大

野

大野小学校 学校だより

第10号

令和3年 9月 16日(木) 校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・ヤ

・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標「進んで行動しよう 友だちのよさに学ぼう」

〔笑顔あふれる大野小〕

帰宅して車から降りると、庭のキンモクセイの香りがして近寄ってみると、花が咲き始めていました。翌朝枝を切って校長室にさすと、来室した先生方もその香りに気がいておりました。秋の訪れを感じます。季節の変わり目を5感で感じるのことができるのは、四季の区別がはっきりしている日本の気候の特徴かと改めて感じます。俳句の季語もこういうところからきているのでしょうね。

先日、福島県のまん延防止等重点措置が 9月30日まで延長されましたことにより、6年生のいわき市での宿泊学習は見送 ることにしました。また、5年生のいわき 市の日産自動車工場への見学学習は当社が 行うオンライン見学で行うこととなりまし た。コロナの状況に応じて変更させていた だきますことにご理解をお願いします。

バームクーヘンづくり



ヘンを味わう達成感を持てたことが、子 どもたちの感想からもわかりました。



折り紙教室



9月9日(木)4年生は、算数の三角 形の性質を応用した折り紙教室を行いま した。折り紙(正方形)の辺の長さを利 用して正三角形、直角二等辺三角形、直 角三角形を作りました。

防災給食



9月1日(水)は防災の日。給食でも アルファー米五目御飯、切干大根サラダ やサバ缶味噌汁といった災害時の主食と 炊き出しメニューを食べました。

非常時に備えて



9月13日(月)は地震を想定した避難訓練を行いました。予告なしで授業中ではなく、業間の休み時間に行ったので、校庭で遊んでいる子たちもいました。放送の指示に従って身を守る行動をとった後、建物崩壊の危険があるので避難という、一連の行動ができました。

避難訓練の後、理科室にスモークを充満させたスモーク体験をしました。煙で前が見えない中、誘導の消防署の人たちの声を頼りに歩きました。害はないとはいえ、スモークは口鼻を抑えないと苦しくなりました。

水のかさの計算は?



2年生は、水のかさの計算の学習をしていました。長さのときのメートルとセンチメートルの単位の違い (/// 、)

を思い出しながらリットルとデシリットルの単位 に気を付けて、かさの 足し算を考えました。

単位が違うものの 計算難しいです。

タブレットを使って



9月15日(水)に相双教育事務所の 國分指導主事を招いて、6年生社会科の 授業研究を行いました。

2度の元寇があって、当時大国であったモンゴル帝国が作った中国の元に鎌倉武士たちはどのようにして戦ったのか?戦いの後鎌倉幕府はどのようになったのか?を教科書の文や絵を見て、武器や戦い方の違いに気づき話し合いました。

また、発表の時にはタブレットを使って資料のどの部分なのかタブレットにOで囲んだり、アンダーラインを書いたりしながら画面を共有して学習を進めました。子どもたちは、わかったことを挙手して発表し、積極的に学習を進めました。

まち探検延期

本日(16日)予定しておりました2年生の校外学習の「まち探検」は、相馬市に大雨警報(土砂災害)が発令されたことにより、安全を第一に考え延期といたしました。引率の保護者の皆様にも急な変更で申し訳ございませんでしていただき、ありがとうございました。その様子はホームページと次号でお知らせいたします。

新しい運動着の切り替えについて

5月13日付けのPTA総会書面審議結果でお知らせしました、新しい半袖、ハーフパンツの運動着の切り替え時期は、新入生の物品販売(2月26日)には確実に変わります。買い替えを考えている方はもう少しお待ちいただいた方が良いかと思います。詳しい時期はわかり次第お知らせいたします。男女同じものとなります。